

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le lundi 17 juin 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DE LA FÉDÉRATION RECONQUÊTE DE PARIS

Eric Zemmour vient de l'annoncer : pour la victoire de nos idées et contre l'islamo-gauchisme, Reconquête investit 330 candidats aux élections législatives.

Dans notre département, nous présentons donc :

- **Marine Chiaberto** pour la 1ère circonscription
- **Ornella Evangelista** pour la 2ème circonscription
- **Marie Courtois** pour la 3ème circonscription
- **Olivier Courtois** pour la 4ème circonscription
- **Yoneko Kikuchi** pour la 5ème circonscription
- **Amélie Jullien** pour la 6ème circonscription
- **Jason Reyes** pour la 7ème circonscription
- **Jannick Trunkenwald** pour la 8ème circonscription
- **Marion Bottou** pour la 9ème circonscription
- **Roger Bertholon** pour la 10ème circonscription
- **Anne Marie Tarrane** pour la 11ème circonscription
- **Philippe Cuignache d'Apreval** pour la 12ème circonscription
- **Victor Chrzanowski** pour la 13ème circonscription
- **Thomas Culerrier** pour la 14ème circonscription
- **Christian Guillot** pour la 15ème circonscription
- **Cécile Fischer** pour la 16ème circonscription
- **Brigitte Rumeau** pour la 17ème circonscription
- **Marguerite Pierre** pour la 18ème circonscription

Dans le grand combat qui s'annonce, toutes les forces de droite, sans exception, doivent impérativement se mobiliser. C'est donc avec le sens du devoir que nous allons nous lancer dans cette bataille cruciale pour la survie de notre pays.

Nos candidats de Reconquête sont plus motivés que jamais, au regard de l'espoir que suscite cette dissolution, retourneront dès demain sur le terrain pour défendre les couleurs de la France.

Par ces investitures, Reconquête fait le choix de continuer d'imposer dans le débat public, aux côtés d'Eric Zemmour, les vérités qui ne seront portées par personne d'autre. La France a besoin des vérités que Reconquête a à dire. L'Union nationale en a également besoin.

